

## N°45

Qu'est-ce que je fais : On essaie de voir si le cheval a été ou est atteint du pathogène de la piroplasmose en regardant la présence des anticorps dans l'organisme du cheval

Comment je fais : On réalise un test ELISA de trois sérums différents : du sérum de cheval sans anticorps (donc n'a jamais été atteint de la maladie), du sérum de cheval qui a les anticorps (donc est ou a été atteint de la maladie) et le sérum du cheval qu'on veut tester => on regarde la couleur du résultat

Quels sont les résultats attendus : si même couleur que cheval atteint => il est ou a été malade donc ne peut pas être vendu ; si même couleur que cheval non malade => n'a pas été atteint